



COMMUNIQUÉ

Concours – Bourses de fin de rédaction VRM

Annonce des lauréates
Montréal, 15 janvier 2025

Le réseau Villes Régions Monde est heureux d'annoncer les noms des lauréates du concours des Bourses de fin de rédaction. Le concours a été lancé à l'automne 2024 et était ouvert aux étudiant·e·s de 2^e et 3^e cycle en fin de parcours rédactionnel afin de les encourager dans cette dernière période de leur cheminement académique.

Les membres du comité de direction ont décerné 4 bourses d'une valeur de 3 000\$ chacune à **Michèle Bohoussou Becanti**, étudiante au doctorat en études urbaines à l'UQAM, sous la direction de Michel Rochefort et Guillaume Ethier, **Ariane Perras**, étudiante au doctorat en études urbaines à l'UQAM, sous la direction de Priscilla Ananian, **Chandra Hernandez**, étudiante à la maîtrise en études urbaines à l'INRS, sous la direction de Stéphane Guimont Marceau, ainsi qu'à **Sarah Tannir**, étudiante à la maîtrise en aménagement à l'Université de Montréal, sous la supervision de Shin Koseki.

Le réseau Villes Régions Monde félicite les lauréates ainsi que tous les candidat·e·s ayant soumis leur dossier. Nous leur souhaitons de poursuivre leurs parcours avec succès.

** Villes Régions Monde, est un regroupement stratégique financé par le FRQSC et appuyé par 9 universités québécoises partenaires. VRM a comme mission la diffusion et la valorisation de la recherche sur la ville et l'urbain.*